



Le Saint-Siège

**PAROLES DU PAPE FRANÇOIS
À LA DÉLÉGATION DU « PRIX MÈRE TERESA »**

*Salle du Consistoire
Samedi 17 décembre 2022*

[Multimédia]

Je vous remercie pour cette visite si pleine d'affection et pleine de messages: le message de la pauvreté, le message de la proximité, le message de la fraternité, le message de la -prière, qui est l'héritage que Mère Teresa nous a toujours donné. Et -même la prière dans les moments sombres, car cette femme a traversé de véritables tempêtes spirituelles avec des ténèbres à l'intérieur, mais elle a continué de prier. Elle tait courageuse!

Que Mère Teresa nous aide à vivre la pauvreté dans la simplicité et la prière. Ainsi, nous pouvons aider les autres, et cela n'est pas seulement une œuvre de bienfaisance; ce qui est une bonne chose, car la bienfaisance c'est bien, mais c'est païen. Ce qui est chrétien, c'est la proximité, la charité dans la prière. Et cela est bon.

A présent je donnerai la bénédiction à tous.
